







LA BIBLIOTECA del INEF con la L SESIÓN DE LA REAL ACADEMIA OLÍMPICA



En la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte (INEF) de la Universidad Politécnica de Madrid se ha celebrado la L Sesión de la Real Academia Olímpica Española del 26 al 28 de febrero de 2018.

Esta L Sesión coincide con el 50 Aniversario de la creación de la Academia, que se produjo precisamente en este INEF en 1968.

La inauguración incluyó el izado de la bandera olímpica por parte de dos de nuestros profesores olímpicos, con la presencia de los presidentes del Comité Olímpico y la Academia Olímpica, y del Decano de la Facultad.



Hemos querido para esta ocasión vestir el INEF de Olimpismo con varias exposiciones que pudieran enmarcar esta celebración.

La Biblioteca del INEF, responsable de la coordinación y organización de las exposiciones, muestra a continuación una reseña para los interesados.

L SESIÓN REAL ACADEMIA OLÍMPICA ESPAÑOLA 50 Aniversario de la Real Academia Olímpica Española #OlimpismoINEF Madrid, 26, 27 y 28 de febrero de 2018 Facultad de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte (INEF) Universidad Politécnica de Madrid

















El Comité Olímpico Español ha presentado dos exposiciones. La primera de ellas es la Colección de carteles de las reuniones y congresos de la propia Academia, desde la primera Sesión en 1968 hasta la edición número 50 en 2018, colocada en torno a la Sala Internacional donde se celebraron las conferencias.









La siguiente exposición, que puede visitarse en el Hall del INEF, muestra la Vida de Pierre de Coubertin en una interesante colección de fotografías.







La AccETTD (Asociación cultural y científica de Estudios de Turismo, Tiempo Libre y Deporte) ha colaborado con la Exposición El Brillo del triunfo olímpico, que puede visitarse en el pasillo que comunica con el Edificio Social.

Refleja en 64 láminas la historia olímpica desde un punto de vista artístico, con imágenes de medallas, diplomas y condecoraciones de todos los Juegos Olímpicos. Su original pertenece a la Deutsche Sporthocschule de Köln, y Archivo de Liselott y Carl Diem.









Chándal del Equipo Español (Los Angeles 84).

En la Galería de Deportistas hemos expuesto las equipaciones del Equipo Español en varios Juegos Olímpicos, Montreal 76, Moscú 80 y Lillehamer 94, gracias a Manuel Fonseca de la Llave, propietario de las equipaciones, en maniquíes cedidos por el Centro Superior de Diseño de Moda de Madrid de la UPM.



Uniformes de desfile y paseo del Equipo Español (Moscú 80 y Lillehammer 94).



Estas se han sumado a las equipaciones de algunos de nuestros olímpicos que se pueden ver en la Galería: Fernando Navarro y el Maestro Lee Young (Los Angeles 84), José Antonio García de Mingo (Barcelona 92), Ana Burgos (Atenas 2004), Patricia Moreno y Sandra Aguilar (Londres 2012).

Especialmente queremos destacar a nuestros profesores olímpicos que han izado la bandera en el Acto Inaugural, Mª Ángeles Rodríguez (Masa), medalla de oro de hockey en Barcelona 92, y Benjamín Bango, entrenador de gimnasia artística y participante en varios Juegos, cuya equipación es de Londres 2012.



Izado de bandera en el Acto Inaugural por MªÁngeles Rodríguez (Masa) y Benjamín Bango.





Equipación de MªÁngeles Rodríguez (Masa)- Barcelona 1992.



Equipación de Benjamín Bango - Londres 2012.